

Arc jurassien: attaque informatique contre la Haute Ecole

Victime d'une attaque informatique, la **Haute Ecole Arc** a décidé «de couper l'accès à tous ses serveurs et à sa messagerie afin de protéger son infrastructure et ses données.» Dans un communiqué diffusé lundi la Haute Ecole Arc a annoncé qu'elle n'est plus atteignable par courriel, mais que les téléphones mobiles restent accessibles. Des investigations sont en cours pour déterminer la gravité et les conséquences de ce piratage informatique. La HE Arc compte plusieurs sites répartis dans trois cantons: Neuchâtel, Le Locle (NE), La Chaux-de-Fonds (NE), Delémont et Saint-Imier (BE).

